

Einladung zur Eröffnung der Ausstellung in der Galerie, Haus Beda, Bitburg

Kaiser-Lothar-Preisträger der EVBK

26. Januar bis 2. März 2014



EVBK

Die Europäische Vereinigung bildender Künstler aus Eifel und Ardennen (EVBK) versteht sich als eine Arbeitsgemeinschaft bildender Künstler, die seit ihrer Gründung 1957 für den europäischen Gedanken im Eifel-Ardennen Raum wirbt. Die jährlich während der Sommerferien in der ehemaligen Abtei Prüm stattfindende Ausstellung dient – ebenso wie die Verleihung des Kaiser-Lothar-Preises an herausragende Künstler – der Vertiefung der europäischen Idee.

Die gute Zusammenarbeit der Mitgliedstaaten Belgien, Frankreich und Luxemburg betont unter Anerkennung der nationalen Besonderheiten das Gewicht der Kultur für die Entwicklung der europäischen kulturellen Gemeinschaft, die von Freundschaft getragen wird. Wir laden Sie herzlich ein, die Kunstwerke ehemaliger Kaiser-Lothar-Preisträger aus den Nachbarländern und Deutschland zu betrachten, und freuen uns auf Ihren Besuch. Die EVBK ist stolz, im Haus Beda auszustellen.

Vernissage: Sonntag, 26. Januar 2014, 11.00 Uhr

Begrüßung: Dr. Michael Dietzsch, Vorsitzender des Stiftungsrates der Dr.-Hanns-Simon-Stiftung

Einführung: Marie-Luise Niewodniczanska, Präsidentin der EVBK

Die Künstler sind anwesend.



Adresse:

Haus Beda · Bedaplatz 1
D-54634 Bitburg

Telefon: +49 (0) 65 61 96 45-0

Internet: www.haus-beda.de

E-Mail: info@haus-beda.de

Öffnungszeiten:

Dienstag bis Freitag: 15.00 - 18.00 Uhr

Samstag, Sonntag, Feiertag: 14.00 - 18.00 Uhr

Die Ausstellung ist kostenlos zu besichtigen.



Galerie im Haus Beda

Kaiser-Lothar-Preisträger der EVBK

26. Januar bis 2. März 2014

Alexander Boeminghaus Madeleine Bellenger Artur Bozem Pierre Doome Manfred Freitag Gerdi Haas Karl Heinz Hennerici Ursula Hülsewig Franz-Josef Kochs Jean Jacques Lucan Christoph Mancke Antonio Maro Andre Paquet Paul Roettgers Fred Schäfer Schällhammer Johannes Wickert